



Universidad del Sureste

Licenciatura en medicina veterinaria y zootecnia

Cuarto cuatrimestre

Relaciones laborales

4to parcial

Actividad de plataforma

M.V.Z.

Luis Enrique Trujillo Palacios

04 de diciembre de 2020

Sistemas de retiro:

Los sistemas de retiro son herramientas que cada ciudadano mexicano tiene derecho a gozar, el hacerlo o no tiene que ver con las decisiones que uno tome muchas veces.

como parte de la ley cualquier empresa, negocio o empleador tiene la responsabilidad de proporcionarle a sus empleados este tipo de seguridad social, y de lo contrario puedes optar por buscar un lugar donde si se le brinden estos derechos.

La renta vitalicia es un tipo de contrato de seguro por el cual a cambio de una prima, una aseguradora se obliga a pagar periodicamente una pension durante toda la vida.

Dicha prima puede obtenerse por medio de una cuota que se va tomando periodicamente a lo largo de los años al trabajador o ya sea directamente de una cantidad grande propia del empleado.

Esta opcion es de suma importancia para todas aquellas personas que deseen planificar su futuro a largo plazo, en palabras sencillas, se trata de sacrificar un poco en la edad productiva de cada individuo para poder subsistir mejor cuando termine esta misma como enfoque primario, de este han derivado algunos otros como seguros de desempleo, o simplemente una manera mas facil de ahorrar algun ingreso.